Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 5 Pieces
Superficie 151 m2
Référence 84640504
Prix 1337500 €

Nice
Appartement a vendre (06000)

www.maisonsetappartements.fr
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Maisons &
APPARTEMENTS -

A saisir, une belle adresse sur la Promenade des Anglais :Trés bel appartement
climatisé Duplex T4/T5 avec un extérieur de 25 m2, spacieux, Lumineux, calme et
cossu actuellement composé d'un hall d'entrée avec dressing, grand salon-séjour,
d'une cuisine équipée, de trois salles de bains/wc, de trois chambres avec
placards (possibilité d'avoir un bureau ou une chambre supplémentaires)Plafonds
hauts, Ferronnerie, Marbre, Parquets bois, chauffage au sol, Balcons et Jardin,
Soleil et cette Vue Mer font partie du charme fou de ce logement de grande surface

habitable, trés agréable a vivre.Profitez ...

To grab, a beautiful address on the Promenade des Anglais:Very beautiful Duplex
T4/T5 apartment with a spacious, bright, calm and opulent exterior currently
composed of an entrance hall with dressing room, large living room, an equipped
kitchen, three bathrooms/wc, three bedrooms with cupboards (possibility of having
an office or an additional bedroom)High ceilings, Ironwork, Marble, Wooden floors,
underfloor heating, Balconies and Garden, Sun and this Sea View are part of the
crazy charm of this accommodation with a large living space, very pleasant to live in
(with all the advantages of the ... s FTT

COLDWELL BANKER STANDING REALTY =
11 rue Chauvain - 06000 NICE

Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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